



## En el 44.3, TV-UACJ

La Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), ya tiene su canal de televisión. Los objetivos de este espacio, de acuerdo con la Dirección General de Difusión Cultural y Divulgación Científica son: la producción interdisciplinaria de contenidos audiovisuales de carácter social de la UACJ, así como acercar a los universitarios con la comunidad en general, mediante la producción, difusión y preservación del quehacer de nuestra Universidad, además de difundir y preservar la cultura, la educación, la ciencia y la tecnología e informar de las actividades institucionales que se realicen en cumplimiento a los Programas Académicos.

Esta oportunidad surgió de la propuesta del Canal 44 quien ofreció la frecuencia digital 44.3 sin costo alguno a la UACJ y además dio en comodato a la Máxima Casa de Estudios, el equipo necesario para el montaje del estudio y la transmisión de la señal.

Este espacio televisivo se convierte en un área de oportunidad para ofrecer a los estudiantes de la Universidad un lugar para realizar prácticas profesionales, trabajo social o donde puedan ofrecer sus servicios a través de becas trabajo. Las transmisiones de UACJ-TV se realizan de lunes a viernes de las 8:00 a las 20:00 hrs.

“Hoy, la televisión nos permitirá estar más cerca de la gente. Nos permitirá mostrar lo que los universitarios somos, lo que los universitarios hacemos. Nos permitirá mostrar el ímpetu de nuestros estudiantes, el conocimiento de nuestros investigadores, el trabajo de los universitarios dentro de la sociedad, el talento de nuestros deportistas y la creatividad de nuestros grupos artísticos y culturales”, dijo el maestro Javier Sánchez Carlos, Rector de la UACJ, durante la inauguración de las instalaciones del nuevo canal.

En el evento que se realizó en el edificio de la ex rectoría —donde se ubican las instalaciones del nuevo canal— también agradeció la generosidad de la familia Cabada.

“Es de justicia decirlo, gran parte del equipo con el cual hoy estamos al aire, lo tenemos gracias a una generosa donación hecha por la empresa de la familia Cabada”, agregó el maestro Sánchez Carlos, en el acto que se realizó el sábado 18 de agosto de 2012.